

Déplaçons nous autrement



ADTC
Se déplacer
autrement

L'**ADTC - Se déplacer autrement** est une association d'usagers qui œuvre depuis 1974 pour le développement des modes de déplacements respectueux de la ville, de ses habitants et de l'environnement.

Elle représente et porte les demandes des piétons, des cyclistes et des usagers des transports collectifs dans la grande région grenobloise.

C'est entre autres, grâce à son action, qu'on doit le retour du tram en 1987, le développement du réseau cyclable de l'agglomération et du TER en Isère.

Ses activités :

- **sensibilisation** du grand public
- **accompagnement et formation** des employeurs et salariés
- **animations** scolaires
 - **vélo-école** pour adultes
 - **sorties vélo** thématiques
 - **expertise** sur les aménagements cyclables, piétons et les transports collectifs
 - actions **militantes**

**Pour soutenir l'association,
vous pouvez adhérer et/ou
rejoindre l'équipe de
bénévoles.**



ADTC
**Se déplacer
autrement**

5 place Bir-Hakeim
38000 Grenoble
04.76.63.80.55
contact@adtc-grenoble.org
www.adtc-grenoble.org

 **ADTCgrenoble**
 **adtc.grenoble**